

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Gerhard Diekmann, Jutta Bergmann-Gries

Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, 10,

Federführung:

Termin f. Stellungnahme:

erledigt am:

Antrag

Datum: 28.10.2008

Drucksachen-Nr.: 08/0379

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung
Haupt- und Finanzausschuss	29.10.2008	öffentlich / Entscheidung

Betreff

Strukturdaten zum Wirtschaftsstandort Sankt Augustin dringend aktualisieren

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss der Stadtverwaltung beauftragt den Bürgermeister in seiner Doppelfunktion als Geschäftsführer der Wirtschaftsförderungsgesellschaft, umgehend dafür Sorge zu tragen, dass die Strukturdaten über den Wirtschaftsstandort Sankt Augustin auf den heutigen Stand gebracht und künftig regelmäßig aktuell gehalten werden.

Begründung:

Die Strukturdaten zum Wirtschaftsstandort Sankt Augustin weisen den Stand von 31.12.2005 auf und sind damit völlig veraltet. Es entsteht der Eindruck, dass die Wirtschaftsförderung seit 2006 sich nicht weiter um die positive Darstellung des Wirtschaftsstandorts Sankt Augustin bemüht hat.

Weder die als Ansprechpartner für Investoren genannten Dezernenten stimmen, noch die neue Wirtschaftsförderin wird mit richtigem Namen genannt. Welcher erster Eindruck zu unserer Stadt soll hier vermittelt werden?

Die Zahlen zu den Energiepreisen, bzw. den Ver- und Entsorgungsleistungen sind für potentielle Investoren unbrauchbar. Dies wirft kein gutes Licht auf die Wissensstadt Sankt Augustin und wird auch dem Anspruch des Leitbildes nicht gerecht.

Die Wirtschaftsförderung, die vom Bürgermeister zur Chefsache gemacht worden ist, ist in dem Punkt völlig überholt. Es ist nicht nachvollziehbar, wie wichtige Daten zur Bewerbung des Wirtschaftsstandortes Sankt Augustin so vernachlässigt werden konnten.



Jutta Bergmann-Gries



Marc Knülle

gez. Gerhard Diekmann